

remos pronunciado no sea que nosotros seamos los de la mala sombra.

Somos francos; preferimos sufrir la emocion por grande que sea, de una vez y sin esperar, a irnos preparando con calman-tes endulzados.

El areolito desapareció de la Cruz Grande, gracias a la buena voluntad del Sr. Alcalde interino; ya no tropezarán en noches oscuras los transeuntes; pero no pondrá tambien empeño en que desaparezcan tanto areolito microscopico como existen en la atmósfera y que hace estrellarse al menor descuido a los confiados habitantes de esta poblacion?

¡Cuanta higiene hace falta en casas, calles y plazas!

Llega a nuestros oidos que hay nombrada una junta de higiene y nosotros preguntamos ¿trabaja, trabaja mucho?

No necesitamos nos digan que, por escrito, ni de palabra; nos contentamos con ver los hechos.

Señor Alcalde ¿no está en sus atribuciones impedir arrojan a las acequias cuando no llevan agua, toda clase de inmundicias y andar tapar las cañarias de los retretes que a ellas van a parar y hacen que los vecinos respiren emanaciones de verdaderos focos de infeccion? Creemos que si puede y debe hacerlo en bien de todos.

Rogamos a los administradores y repartidores del corresponsal que van manifestarnos si les agrada nuestro semanario para remitir- solo gratis, por mas que valga el número ordinario 15 céntimos y los extraordinarios treinta y el trimestre 2 pesetas; pues preferimos esto a que se nos quejen los suscriptores de Cartagena y Aguilas de no recibir algunos números.

Con solo decir la administracion a la carteria que desempeñan se les remitirá, considerándolos como suscriptores corresponsales.

Se nos asegura que los trozos de madera que faltan en las mamparas de la puerta principal de la parroquia de la Encarnacion, han sido remitidas al museo arqueológico de Bruselas, por creer pertenecen a los descendientes de Tubal y Jofet. Dado su mérito histórico no se atreven a estropear los trozos que quedan, tapando con maderas modernas

los hiedos que las substraldas de jarón y confundir aquellas aro- luntias con estas pestilentas.

LA OPINION (1)

¡Pobre periódico mio! ¡Nunca lo podré olvidar! Mirad lo que el mundo impio Dice al verle agonizar: Un suscriptor—Yo me alegro Un sensato—Lo esperaba El Director—¡Sali negro! El otro—¡Nadie pagaba! Pandectas—¡Qué mal lo hacía! La prensa—Llevó pateo Los que viajan—No hay via Los que quedan—No hay paseo ¡Por fin!—dicen los agenos ¡No vuelvas!—gritan en pos El impresor—¡Uno menos! El pueblo—¡Gracias a Dios!

CONSULTA

Señor abogado vengo a consultarle sobre de una casa en que tengo parte.

Somos herederos mi primo el Rancates mi tia Coculata yo por mi madre. Y vengo a decirle, digo, a preguntarle segun buena ley cómo se reparte.

Quedóse el letrado mas tieso que un sable pues tan gran consulta le dejó hecho un catre. Por fin habló el hombre y en todo de orate le dije al labriego con semblante grave; eso es muy sencillo señor ignorante, mojones dividen y Requien in pace.

Desde Garrucha

Sr. Director de EL FERROCARRILICO. Cuevas.

Muy señor mio y amigo: Se cumpliendo los deseos de V. de ocuparme alguna que otra vez en las columnas de su guason periódico, de este pueblo, tan intimamente relabundado con Cuevas, doy con la presente comienzo a la especie de crónicas que semanalmente ó como pueda, iré remitiéndole.

(1) Parodia a la poesia del mismo título de Campoamor.

El hecho mas culminante de estos dias, es la viciacion de este Ayuntamiento, oburrída cuando menos se esperaba, y sin que cambio politico en las ultimas esferas lo hiciese suponer.

Y a fé Señor Director que no ha echado mal en la opinion tal acontecimiento pues desde que se posesionó el nuevo Municipio hace unos dias, del cual figura como Alcalde nuestro queridísimo amigo D. José Lopez Lopez el cual cuenta con tantas simpatias en ésta, es justo confesar que el público en general, está tocando los beneficios.

Ha cesado el odioso monopolio de la carne, y ahora vende tan necesario artículo todo el que a bien lo tiene. Se ha restablecido el sistema métrico decimal, volviendo a componerse las libras de 16 onzas; se observa mas limpieza en las calles, y aunque la nueva corporacion no ha tenido aun tiempo material para normalizar todos los servicios se deja ya ver la gestion de las personalidades que desde hace poco tiempo han tomado a su cargo la politica liberal en esta poblacion.

Es general la creencia de que si el actual Ayuntamiento continúa por algun tiempo en el poder, Garrucha se transformará y llegará a ser lo que su importancia requiere.

El programa que segun he oido, se proponen realizar los liberales, puede condensarse en estos dos números:

Consideracion y respeto a todo el mundo y continuas mejoras en el pueblo conforme lo vayan permitiendo los ingresos del municipio.

Buena falta nos hacen ambas cosas, Sr. Director, pues con tantas odiosidades y rencores políticos habidos hasta aqui, se hacia imposible la vida; y el abandono en que se han tenido los servicios públicos en Garrucha, pronto habrian dado al traste con este pobre pueblo.

Yo celebraré mucho poder continuar alabando la gestion del nuevo Ayuntamiento, cuya vida conserve Dios y los hombres si es para bien.

Y en caso contrario, no me dolerian prendas, para decirle cuatro fresca.

El domingo pasado celebró la 8.ª velada teatral la Asociacion del «Patronato de el Cementerio» poniéndose en escena la preciosa comedia en un acto «El Contrabando» en la que tomaron parte las simpáticas Sras. Gloria Garcia, Encarnacion Fernandez y Diana Unda y los Sres. Berruero (D. Francisco), Segura (D. Telesforo y D. Francisco), Haro y Lengó; y la Indisimada zafra en Jos. Actos (D. Garrucha Ciega» en

la que estuvieron hechas unas tí- pias (la prima cartelo las graciosas y simpáticas Sras. Lacañ (Gloria y María) y sublimes los señores Moldenhauer, Berruero (F.) y Juariati.

Se está trabajando para que no cesen los buenos ratos que nos proporcionan. Ojala lo consiga este Patronato al que damos la enhorabuena por la habilidad que se da para con estas veladas, sacar los cuartos al público y embellecer el cementerio.

De V. Sr. Director afmo. s. s. El Corresponsal

NOTICIAS

Mejora

En la entrada del pueblo—dominada Cruz Grande—se está llevando a cabo una importante mejora consistente en cubrir el trozo de acequia que hace riego a los arboles del Camino nuevo. Con tal motivo se ha hecho desaparecer el precioso bloque que frente a la casa de D. Francisco Sintas existia.

Signo V. Sr. Alcalde hacia el interior de la poblacion que al vecindario se lo agradecerá.

Divido

En nuestro número anterior por un olvido involuntario dejamos de dar la noticia de la muerte de Don José de Vargas y Rojas (padre político de D. Juan Carreño y abuelo de nuestro amigo el redactor jefe del «Progreso» D. Juan Carreño). Acompañamos a la familia en su justo dolor.

Un ángel

El día 16 subió al Cielo la preciosa niña Ana María, hija de nuestro querido amigo D. José Alarcón Marquez. Le damos nuestro mas sentido pésame.

Telegrafía sin hilo

Constantinopla 27-5, 15 m.

Conflicto Juez Municipal Cuevas sigue dando juego. Interésanse Naciones extranjeras. SUBLIME PUERTA apilla San Pedro.

Ben á Vah.

Madrid 27-6 m.

República Dominicana patrocina viajar GALERA, vehiculo transportado de otros países.

Méjtes (27-5 m.)

Preparen almenas, cascos, corazas. Marcho sable dispuesto dar golpe costado.

Oficia Salada Mar.

Los de Campo